
Assemblée Générale de club 

Grenoble Chartreuse Vol Libre 
 

Vendredi 13 décembre 2019 

 

Effectifs du club : 35 Membres dont 34 affiliés FFVL (+5 par rapport à l’an dernier). 
Détails des membres en Annexe 1. 

Présents : Dominique Picard, Philippe Burlet, Martin Heuss, Thomas Perron, François-Dominique 
Menneteau, Daniel Sinthomez, Tao LE, Franck Schuffenecker. 

 

Bilan Moral 2019 
Sortie pente école du 31 mars : 

Beau temps, belle ambiance, une dizaine de pilotes présents, pas de blessé, une belle vidéo de 
François-Dominique à voir sur le site. Découverte de l’activité pour une amie d’Alexia. 
L’après-midi un bon petit pique-nique dans l’herbe et un beau vol tous ensemble, c’était une journée 
fumante ! 

Sortie parachutes du 20 avril : 

Une dizaine de pilotes présents, tout s’est bien déroulé, parachutes bien aérés et un très bon repas 
tous ensemble ! 

Emission radio France bleu isère (juin 2019) : 

Alain Salomon, un journaliste de France bleu isère vient faire un vol en biplace avec Tao pour réaliser 
une émission de radio « en l’air » intitulée « l’Isère vue du ciel ». Une belle promotion du delta en 
Isère avec un émission radio et une vidéo qui est disponible sur le site internet. 

Challenge Simple Surface  (14-16 juin) – Annulé cause météo 

Sortie-club Barbecue au bord de l’Ebron (17-18 juillet) 

François-Dominique, Dopi et Philippe Burlet font un beau vol à Courtet suivi de baignade + grillades 
au feux de bois sur les plages de galets de l'Ebron. Il paraît même que la gente féminine était 
présente. A refaire ! 

Sortie club (27-28 juillet) – Annulée cause météo 

Participation aux championnats de France (17-23 Août) : 

Tao et Andréa participent aux championnats de France de delta à Targasonne dans les Pyrénées. Très 
belle semaine de compétition. 40 pilotes présents dont 32 français. En classe 1 Andréa finit 9e et Tao 
12e sur les 24 pilotes Français. 



Coupe Icare (19-22 septembre) : 

Deux belles journées de démo delta le samedi et le dimanche avec une bonne dizaine d’ailes au déco. 

Très belle vidéo de Martin avec Martin qui chante ! 

Session météo (15 Octobre) : 

Dîner puis chouette session météo dans le salon de Tao avec comme thème les emmagrames  et 
François-Dominique comme professeur. Phiphi nous a aussi partagé une bonne part de son savoir en 
matière de lecture d’emagrammes et de sites météo. 

Soirée film (6 Décembre) : 
Cinq pilotes présents pour une petite soirée film : Flying Over Everest. En 2004, le pilote italien 
Angelo d'Arrigo effectue le premier survol du mont Everest en deltaplane rigide ! 

Matériel club : 

RX2 L (18 m²) chez Xavier 

Fuji 13 à récupérer au fin fond de la chartreuse 

Fuji 15 chez Andréa 

Biplace Médil chez Andréa 

+ Icaro XS 142 donné par Dimitri -> chez Tao 

Liaisons avec les instances du vol libre : Thomas et Tao membre du bureau CODEVOLI 

Funiculaire : Ce n’est plus gratuit pour nous, car ils n’ont plus le droit d’appliquer de gratuité sur des 
catégories de personnes. Possibilité d’acheter des carnets de tickets au CODEVOLI. 

Atterissage delta de Saint-Hilaire :  

Nouvel atterro très grand en deux parties : tout le monde en est content. 

Partie Comcom (près du parking), autre partie louée par le Codevoli pour nous, 700€/an. 

Complications en début d’année car on ne savait pas qu’il appartiendrait désormais à nous de 
l’entretenir. Heureusement Thomas a su prendre rapidement les choses en main et fait faire 3 
fauches par un fermier (Cristea) , dont une en échange d’un stage init pour son fils. Les 2 autres 
tontes ont coûté 300€. 

Est-ce que les chevaux endommagent le terrain ? 

Atterissage de St Hugues : 

Plusieurs échanges avec Sam de l’école locale. Passation en cours au club de parapentistes locaux. 

Aménager un déco delta à la Scia : Avis défavorable du président de l’ONF. D’après Daniel on 
pourrait trouver un autre moyen d’y parvenir. 

 

 

 



Participation du club :  

Qualification biplace de Tao (500€) 

Location et entretien de la pente école 

Subvention pour le stage de Damien Cristea 

Vote du bilan moral : Approuvé à l’unanimité. 

 

Bilan financier 2019  
Les dépenses excèdent légèrement les recettes. 

La subvention de 328€ par la FFVL pour du matériel sera payée à Ulteam pour payer la révision des 
ailes de l’école. 

Pour le détail des comptes voir Annexe 2. 

Vote du bilan financier : Approuvé à l’unanimité moins François-Dominique qui 
vote blanc. 

 

 

Objectifs 2020  
 

Premier jour de beau temps de janvier : 4-5 motivés. Organisation :  François-Dominique 

Session météo chez François-Dom en début d’année. 

Décollage de Saint-Hil : 

Installer le support de quille au déco + un peu d’élaguage. 

Atterrissage de Saint-Hil : 

Installer une manche à air à l’atterro. 

S’occuper du fauchage, presque 2 hectares, idéalement 4 fois par an… Trouver un accord avec un 
fermier, acheter une débroussailleuse ? 

Décollage de Chamrousse : 

Demander un accès l’été pour aller voler à Chamrousse : Benne ou 4x4. Philippe 

Journées découvertes gratuites:  

Suite au constat d’une diminution des effectifs delta en France depuis quelques années, le delta club 
d’Annecy a récemment lancé un dispositif d’ampleur qui a porté ses fruits : Ils sont passés de 30 
membres à 90 ! 



Nous allons donc tenter de copier leur formule : Une journée découverte gratuite proposée aux 
personnes de la région intéressées par le deltaplane. 

Format : Matinée de pente école avec pour objectif un premier « saut de puce ». Midi pique-nique 
pendant lequel on peut montrer de belles vidéos de delta et répondre aux questions. Après-midi les 
membres du club dispo décollent de Saint-Hil pour montrer l’activité « en vrai ». 

Pas besoin de moniteur mais normalement il faut un ou plusieurs animateurs de club. 

2 anim -> 5 participants max. 1 anim -> 3 participants max.  

Légers frais à assurer par le club : Assurance à 7€. 

Intéressés : Franck, Dopi, Martin, Tao, peut-être Philippe. Toutes les énergies sont les bienvenues ! 

En fonction de qui se forme et comment ça se passe, on envisage des journées découverte en 
juillet/Août/Septembre. 

Aller se former auprès de Thomas pendant les pentes école de stages init. Voir si cela permet de 
passer le test pour être animateur, sinon il devrait y avoir une formation animateurs de club du 20 au 
28 Juin. 

Sortie parachutes : Organisation : Tao voit avec Michel. 

Demander mallette à Benoit 

Sortie pente école : Organisation : Tao 

Challenge Simple Surface : Recherche de motivés pour organiser ! 

Sortie club : On sonde les envies de partir sur une semaine et on pose des dates en avance ! 

 

Bureau 
Pas de changement de bureau . 

Les membres du bureau sont : 

Tao, Franck, François-Dominique, Karl, Martin, Thomas, Cyrielle et Benoit. 

Président : Tao LÉ 

Vice-président : Franck Schuffenecker 

Secrétaire : Benoit Benier 

Trésorier : Martin Heuss 

Webmaster : François-Dominique Menneteau 



Annexes 
 

Annexe 1 : Membres du gcvl 2019 

 



Annexe 2 : Comptes du gcvl 2019 

 


